
Pièces 4 Pièces

Superficie 152 m²

Référence MDK801/2

Prix 2 554 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune-cap-martin  -  carnoles  -  une  opportunité  unique  dans  un  cadre

privilégié,  à  deux  pas  du  centre  et  des  plages,  cette  résidence  exceptionnelle  se

distingue par son intégration parfaite à l'environnement. Niché au coeur d'un jardin

privé  planté  d'agrumes  et  d'essences  Méditerranéennes  variées,  elle  arbore  une

architecture  éLégante  et  offre  des  vues  imprenables  sur  la  mer  à  l'est  et  au  sud,

ainsi que sur les collines environnantes. l'appartement, situé au dernier étage d'un

immeuble  neuf,  vous  propose  une  vue  panoramique  sur  la  mer.  Composé  d'un

double séjour, de deux chambres avec ...

Roquebrune-cap-martin - carnoles - a unique opportunity in a privileged setting, a

stone's throw from the center and the beaches, this exceptional residence stands

out for its perfect integration into the environment. Nestled in the heart of a private

garden  planted  with  citrus  fruits  and  various  mediterranean  species,  it  features

elegant architecture and offers breathtaking views of the sea to the east and south,

as well  as the surrounding hills.< /p> the apartment, located on the top floor of a

new building, offers you a panoramic view of the sea. Composed of a double living

room, two ...

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE
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